多摩市立西落合小学校 校 長 池田 泰章

6月の「学校公開」のご感想等から

日頃より本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

この度の「学校公開」に関しまして、ご感想等をいただき、誠にありがとうございます。なお、紙面の都合上、要旨をまとめさせていただき、同様の意見につきましても、まとめて掲載いたしました。今後も、子供たちにとって、有意義な教育活動が進められますようご支援・ご協力をお願いいたします。

1 授業を通して、気付いたこと

- ○授業は、とても分かりやすく工夫されており、先生も1人1人に目を配られていて よかったと思います。
- 〇みんなが積極的に発言していて、保護者がいても緊張するわけでもなく、自然な姿で頑張っているように見えました。
- 〇先生が1つ1つ確認し、子供を褒めながら授業を進めていただき、子供たちが落ち 着いて授業を受けている姿を見て、安心しました。
- 〇長時間集中して、考えながら学習を進めていく姿を見ることができ、感心いたしま した。
- 〇以前に比べ、タブレットを用いた ICT やプロジェクターの活用などで、学ぶ形態の多様化が感じられました。
- 〇先生がテンポよく授業を進められていて、プロジェクターを上手に活用されてい たのが印象的でした。
- O家でも、ロイロノートなどで学習の進み具合を見させていただこうと思いました。
- 〇専科の先生も、タブレットで作品の写真データを回収・提示するなど、工夫されて いて、興味深かったです。
- ○教室での図工や図工室での図工を参観しましたが、作品制作に夢中で取り組む様子が見られてよかったです。
- 〇音楽の授業では、コロナ禍で合唱をしたり楽器を使ったりすることに制限がある中ですが、先生の工夫で、とても楽しい音楽の授業をされており、子供たちがとても楽しそうでした。
- ☆コロナ禍のマスク生活で、表情が分からず、言い方、ロ調やトーンが気になりました。マスク生活ならではだと思いますが、先生の口調が時より威圧的に感じ怖かったです。子供も時々そのように感じているとのことでした。顔の半分の口元が見えない分、口調などには気を付けなくてはならないと感じました。
- ☆タブレットを机上の端に置いたり、扱いが雑な子もいたりしましたので、壊すことがないように注意が必要だと思いました。

2 セーフティ教室を通して、気付いたこと

- ○自分の身を守ることが学べてよかったです。
- ○校長先生のお話の後、きちんとした態度になり、素直な反応のできる子供たちの様子に安心しました。
- 〇保護者向け講演会では、学校の防犯対策の状況、緊急時に通報する際の注意事項などが分かり、参考になりました。
- ○意見交換会で、先生や警察の方から直接お話が聞けて、大変勉強になりました。
- ☆貴重な時間だと思いますが、よりみんなでできたらよかったと思いました。代表の子が連れ去られそうになったら、「助けて!」と大きな声(コロナ禍で難しいかもしれませんが)が出せるとよかったです。大きな大人に捕まりそうになったとき、とっさに暴れる子は多くありません。目撃したときに、助けを呼べる力も身に付けてほしいと思いました。
- ☆DVD が、前にも見たことのある内容でした。「禁止」することだけでなく、何がダメで、どうして危険なのか、家庭でもルールを決めて、それを守らせていこうと思いました。

3 全体を通して、気付いたこと

- ○授業の様子、休み時間の様子など、普段の姿が見られてよかったです。
- 〇久しぶりの学校公開で、我が子はもちろんのこと、西落合小学校の子供たちがコロナ禍の中でも、生き生きと学び、遊ぶ(中休み)姿を見ることができ、とても嬉しかったです。
- 〇昨年度、1回も公開できなかったので、今回の学校公開で子供の姿を見ることができて嬉しく思います。
- ○感染症対策を呼びかけつつ、比較的従来型の学校公開をしてくださったことに、大 変感謝しております。
- ☆土曜日は、両親そろって来校する方が多かったので、密になっていましたが、喋っ たりしないのが基本であったので、大丈夫だとは思っています。
- ☆かなりの保護者が来校し、教室も子供たちだけでいっぱいのような状態だったため、なかなかゆっくりと見られなかったことは残念でした。密を避けることを考えるならば、時差を設けて公開することもあるかと思いました。

以上、貴重なご感想等をたくさんいただくことができました。あらためて御礼いたしますとともに、よりよい西落合小学校を保護者の皆様と共に創っていくために、今後とも、ご支援・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。